
私こういった行事や何かで人に何かを伝える、というこ
とが好きで今回は参加することにしました。
普段は放送局として活動し、人に伝えることを何度もし
てきました。その経験を今回のプレゼン大会でも活かして、
更に成長できればと思っています。自分にできる精一
杯で仲間と共に頑張ります。宜しくお願いいたします。

新沼 勇介

私は、こういった企画を通して他の高校との交流を深め
ることに興味があり、参加させていただくことになりました。
クラスではHR委員長を務め、クラスの中心になり、まと
めています。今回のこの機会でも、持ち味であるまとめ
る力や話す力を存分に発揮して取り組み、もっと成長し
たいと思います。がんばります。

中西優介

この度は貴重な機会をいただき心より感謝いたします。
私は平岸高校普通科デザインアートコースに所属し、と
ても充実した毎日を過ごしています。この大会のプレゼ
ンを通して、市立高校の良さを皆さんと再確認しあい、
未来に繋げていきたいと思います。よろしくお願いします。

香川さくら
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